



# 平塚ロータリークラブ 週報

Hiratsuka R.C. Weekly

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

会長：高橋建二 副会長：森誠司 幹事：嶋田政光 クラブ会報・IT 委員会委員長：縄嶋智徳

例会日 毎週木曜日 12:15~13:30  
会場 グランドホテル神奈中 2F  
事務局 平塚市松風町 2-10 平塚商工会議所内  
連絡先 0463-23-5955 (事務局)

2026年 1月 8日 第 3553 回 週報第 3553 号

本日 1月 8日	会員数 67名	対象者 66名	出席者 48(47)名	出席率 71.64%			
前々回 12月 18日	会員数 67名	対象者 66名	出席者 46(45)名	出席率 68.66%	MUP 0名	計 46名	修正率 68.66%

## ニューイヤーコンサート

出演者：相州平塚七夕太鼓、尺八、お琴の演奏

2026年1月8日に平塚ロータリークラブ ニューイヤーコンサートを開催致しました。

ゲストとして米山奨学生のケダレ・ガウリ・マノジさん、米山学友の許さん、ROTEX 会長の金子さんにご参加いただき、会員と合わせ合計 53 名のご参加をいただきました。

今年のニューイヤーコンサートは相州平塚七夕太鼓保存会の皆様による太鼓、大山貴善様による尺八、佐藤まさこ様によるお琴と和楽器による演奏です。

太鼓の迫力、尺八の響き渡る音色、お琴の繊細な音色... 普段はなかなか馴染みのない和楽器ですが、お正月に相応しい素敵な演奏で、楽しいひと時を過ごさせていただきました。

また、リクエストにもお応えいただき、演者の皆様には感謝申し上げます。

演奏を聴きながらお正月らしく、特別料理に舌鼓をし、森会員からご厚意の品としていただいた新春搾りたての日本酒を堪能し、親睦を深めることができました。コンサート最後に恒例の「手に手つないで」を合唱し、森副会長の締めの挨拶で終了となりました。

最後になりますが、ご参加いただきました会員の皆様、ゲストの皆様、そして素晴らしい演奏を届けてくれた演者の皆様に心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

プログラム委員会委員長 松本 崇



相州平塚七夕太鼓の皆様  
小学生も大人顔負けの素晴らしい演奏が



尺八奏者の大山貴善様、  
お琴奏者の佐藤まさこ様



前列左から米山奨学生ガウリさん、LOTEX会長の金子さん、米山学友の許(きよ)さん、後列高橋建二会長



今年も森会員より  
元旦しぼりの  
日本酒の差し入れて  
一層盛り上がりました♪



幹事報告

◎来週の例会は 25-26 年度第 8 グループ三荒ガバナー補佐訪問となります

二週間後の松下ガバナー公式訪問についてのお話ですので多くのご出席をお願い致します。

◎2/19 は今年度第 3 回目の情報集會報告会です

明日テーマとグループ分けをお送りいたしますので、各グループ幹事になられた方は場所、日程等の調整をお願い致します。  
決まりましたら、事務局までご連絡をお願い致します。

◎役員会開催について

1 月の理事・役員会は次週 1/15(木)の例会後に開催いたします。  
資料のご提出は 1/9(金)までにお願い致します。

委員会報告

○雑誌委員会 飯塚和夫委員長

ロータリーの友 1 月号の見どころをご紹介します。今回の雑誌には、色々な見どころがたくさんありますので、簡潔にご紹介させていただきます。まず 3 ページに RI 会長のメッセージ、「職業訓練にとどまらない奉仕」についてのお話が出ております。そして次をめぐっていただきますと、「日本が誇る伝統技術はいま」ということで、先日地震がありました輪島で作られております輪島塗について、色々な説明が出ております。近代的大量生産されている輪島塗と、芸術的に作られている輪島塗と 2 つに大きく分かれているようで、それぞれたくさんの方が関わって作られているということが簡潔に紹介されております。

続きまして 12、13 ページ、先月から続いている「ロータリー談議」で、過去にロータリーのガバナーなどをやられたベテランの会員の方々がロータリーについていろいろとお話をされている部分がございます。ちょっと変わった記事だなと思ったのが、18 ページ、例会のあり方という意味でちょっと関心を持ったのが、「ワークウェア例会で仲間の仕事をもっと身近に」という記事が出ております。創立 75 周年を迎える福島ロータリークラブが、会員の方々が全員その職場の制服を着て例会に参加するというので、お医者さんの会員の方がお医者さんの格好を着ておられたり、前に裁判官をやっていた先生が裁判所の公服を着て例会に出てきたりしておられるということでしたので、大変面白かったなと思います。

それから、23 ページ以降は、「ポリオ根絶活動」について色々な活動をしているという記事が出ております。そして、35 ページ、2780 地区の中の厚木県央ロータリークラブが、補助金をもらって巨大野球盤大会というのをされているという記事でございます。病気のある方、障害者の方で、視線入力、目の力だけで入力するという野

球盤を使って野球大会をするという、ちょっと想像がつかないのですが、同じ地区の中でこういう活動をされているクラブがあるということでしたので、報告させていただきます。

そして最後になりますが、同じ 2780 地区の中の綾瀬ロータリークラブから「友愛の広場」での報告ですが、藤沢市で湘南国際管弦楽団演奏会という、ロータリー財団奨学生の方も交えた演奏会をしましたということで、将来的には湘南の地でオーケストラの演奏会を開きたいというロータリークラブの活動が掲載されております。

米山奨学生へ奨学金授与

ケダレ、ガウリ マノジさんへ1月分の奨学金をお渡し



誕生日祝いの左から佐野会員、高橋賢二エレクト、プレゼンターの高橋会長、杉山利行会員、笹尾会員

今週のお祝い

誕生日祝い・・・無し  
結婚祝い・・・清水裕会員、馬上晋会員、高橋建二会員、葛西敬会員、米山俊二会員、青木薫会員、赤津欣弥会員

メイクアップ (MUP) 0名

本日のスマイル 30名

ゲスト 3名

ROTEX	会長	金子美優さん
米山学友		許 洺婉(きよ むんわん)さん
米山奨学生		ケダレ、ガウリ マノジさん

ビジター 0名

卓話・行事予定

1月15日(木) ガバナー補佐訪問  
1月22日(木) ほっとステーション 村田 剛様  
1月29日(木) ガバナー公式訪問

市内例会変更 現在ございません

